



Ante la difícil situación que atraviesa Matanzas por el incendio de 3 tanques de almacenamiento de combustible, los agropecuarios camagüeyanos expresan su solidaridad con la occidental provincia.

Conmocionados por este hecho de fuerte impacto en la vida económica, social y ecológica de esa demarcación, la solidaridad no se hace esperar y las notas de fuerza, fe, aliento y resistencia de todo el mundo llegan a cada momento, a las que se suman también los campesinos y campesinas de la tierra de Agramonte.

Mediante el esfuerzo de las fuerzas del cuerpo de bomberos de Matanzas y otras provincias, unido a la ayuda ofrecida por naciones hermanas como México y Venezuela, se trabaja arduamente en la sofocación del incendio en la base de supertanqueros, la cual ha tenido en alerta a esa provincia occidental debido a la importancia e impacto que este siniestro tiene para la economía de la ciudad de los puentes.



# AGRICULTORES CAMAGÜEYANOS SOLIDARIZADOS CON LA SITUACIÓN EN MATANZAS

Última actualización: Martes, 09 Agosto 2022 11:55

Visto: 491

---

